
В Е Л И Ч И Е ДЕЛ 

• советского народа 

С партией наши сердца!— 
говорят труженики района 

Свои трудовые свершения 
они посвящают партии, Родине 

i 

5 апреля X X I V съезд Ком
мунистической партии Совет
ского Союза продолжил рабо
ту. Выступления делегатом, 
горячо одобряющих ленин
ский курс партии, свидетель
ствуют о том, что к выпол
нению грандиозных задач 
строительства коммунизма 
советский народ приступает 
полный энергии, уверенный 
в своих силах, тесно спло
ченный вокруг Центрального 
Комитета партии. 
, Первый секретарь Татар

с к о г о обкома КПСС тов. Ф. А. 
Табеев большое внимание 
уделил вопросам хозяйствен
ного строительства. Он сооб
щил, что добыча нефти в Та
тарии возросла за минувшие 
пять лет в 1,5 раза и соста
вила свыше 463 миллионов 
тонн. Задание по добыче неф
ти выполнено. В девятой пя
тилетке предстоит добыть не 
менее 500 миллионов тонн 
нефти. На территории респуб
лики сооружается крупней
ший в мире автозавод. О мас
штабах стройки можно су
дить хотя бы по такой цифре: 
у ж е в нынешнем году строи
телям и монтажникам пред
стоит осваивать около милли
она рублей в день. Таких мас
штабов и темпов не знала ни 
одна стройка страны. «Ка
мАЗ» — будет в 1974 году», 
— заявил делегатам съезда 
первый секретарь Татарского 
обкома. 

На трибуне — первый сек
ретарь Волгоградского обко
ма КПСС тов. Л. С. Кули-
ченко. У нас в партии, ска
зал он, утверждается дух 
глубокого доверия к кадрам, 
бережного отношения к ним. 
В этом большая заслуга на
шего Центрального Комитета, 
его Политбюро. 

За последнее время ЦК 
КПСС изучил и рассмотрел 
состояние работы с кадрами в 
ряде партийных организаций. 
В том числе был заслушан 
отчет Волгоградского обкома 
КПСС. Принятое постановле
ние помогло лучше расста
вить руководящие кадры в 
промышленности. За послед
ние два года только в Волго
граде около 900 рабочих, 
окончивших без отрыва от 
производства институты и 

техникумы, выдвинуты на 
руководящую инженерную 
работу. 

Оратор подробно остановил
ся также на вопросах разви-
вития сельского хозяйства, 
механизации животноводства. 

Донецкая область, сказал 
в своей речи первый секре
тарь Донецкого обкома КП 
Украины тов. В. И. Дегтярев, 
дает, более 17 процентов об
щесоюзной добычи угля, по
чти пятую часть производи
мого в стране металла. Ора
тор сообщил, что трудящиеся 
области, продолжая ленин
скую вахту, широко развер-
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X X I V С Ъ Е З Д КПСС 
нули социалистическое сорев
нование под девизом: резер
вы Донбасса — на службу 
новой пятилетки. В авангар
де этого соревнования, ктк 
всегда, идут коммунисты. 

Слово предоставляется глав
ному редактору «Литератур
ной газеты» тов. А. Б. Чу
ковскому. Оратор говорит с 
задачах, которые стоят перед 
советской литературой. Глаз
ные из них — запечатлего 
для современников и потом-
ков-героический образ комму
ниста-ленинца. Это он, ком
мунист, сочетал в себе мечту 
о справедливости с волей к 
победе, - любовь к трудящим
ся людям с ненавистью к уг
нетателям и эксплуататорам, 
талант партийного организа
тора с научными знаниями. 
Это он, коммунист, томился в 
царских застенках, он шел 
на штурм Зимнего, он орга
низовал отпор интервентам, 
он, голым и босым, не прика
саясь к хлебу, который вез 
голодающему народу, подни
мал массы на восстановление 
страны. Он вместе с народом, 
во главе народа создавал пер
вые советские заводы-гиган
ты и первые колхозы. И он 
первым ж е закрывал своп?! 
телом амбразуры фашистских 
дотов. Он вывел на около
земную орбиту наши спутни
ки, и он первым устремился 
в космос. Нет более почетной 
задачи для литературы, чем 
создание впечатляющего об

раза коммуниста, сына своей 
партии и своего народа. 

Главная задача нынешней 
пятилетки — обеспечить зна
чительный подъем матери
ального и культурного уров
ня жизни народа — возлагает 
большую ответственность на 
тружеников села, заявил, 
выступая на съезде, минисгр 
сельского хозяйства СССР 
тов. В. В. Мацкевич. 

Широко развернувшийся в 
прошлом пятилетии процесс 
специализации привел к воз
никновению крупных ферм, 
фабрик, комплексов, в кото
рых на промышленной осно
ве организовано производство 
сельскохозяйственной продук
ции, подчеркнул оратор. В 
нынешнем пятилетии их бу
дет построено около полутора 
тысяч. Быстрому строитель
ств)' и освоению этих пред
приятий необходимо уделить 
исключительное внимание 
Однако надо совершенно чет
ко представлять, отметил он, 
что комплексы не решают 
всей проблемы обеспечения 
страны животноводческой и 
другой продукцией. Основное 
производство свинины, говя
дины и молока, а также дру
гой продукции сельского хо
зяйства в текущей пятилет
ке будет базироваться на соб
ственных кормах, в обычных 
колхозах и совхозах, где, 
взаимно дополняя друг дру
га, сочетаются две, три или 
четыре отрасли растениевод

ства с двумя-тремя отрасля
ми животноводства. 

Центральный Комитет, от
метил оратор, призывает нас 
бережно относиться к хозяй
ству, находящемуся в личной 
собственности колхозников и 
других граждан. Не играя 
уже сколько-нибудь" значи
тельной роли в производстве 
общегосударственной и товар
ной продукции, личное хоз/:й-
ствЪ является еще большим 
подспорьем в обеспечении на
селения овощами, фруктами 
и продуктами животноводст
ва. 

На заседании выступил::! 
также первый секретарь При
морского крайкома КПСС 
тов. В. П. Ломакин и другие. 

Приветствия от братских 
партий передали зарубежные 
гости съезду. 

МОСКВА. (ТАСС). 5 апре
ля на вечернем заседании 
X X I V съезда Коммунистиче
ской партии Советского Сою
за продолжалось обсуждение 
отчетного доклада Централь
ного Комитета КПСС и отчет
ного доклада Центральной 
ревизионной комиссии КПСС. 

Выступили первый секре
тарь Комсомольского райколта 
партии Кустанайской области 
тов. Н. А. Пономарев, первый 
секретарь Башкирского обко
ма КПСС тов. М. 3. Шакиров 
и первый секретарь Кемеров
ского обкома КПСС тов. А. Ф. 
Ештокин. 

В прениях по отчетному до

кладу Центрального Комите
та партии и по отчетному до
кладу Центральной ревизион
ной комиссии КПСС высту
пило 46 человек. 

Съезд принял решение о 
прекращении прений. 

С заключительным словом 
выступил горячо встречен
ный делегатами и гостями 
Генеральный секретарь Цент
рального Комитета КПСС 
тов. Л. И. Брежнев. Он ска
зал, что в обсуждении докла
дов приняли участие делега
ты от Компартий всех союз
ных республик, крупнейших 
городов, промышленных и 
сел ьскохозяйственн'ых райо
нов страны. Выступили пред
ставители рабочего класса, 
колхозного крестьянства, ин
теллигенции, молодежи, ар
мейских коммунистов, всех 
отрядов нашей славной 14-
миллионной Коммунистичес
кой партии. 

Мы имем все основания 
сказать, подчеркнул тов. Л. И. 
Брежнев, что обсуждение от
чета ЦК проходило с принци
пиальной деловитостью, было 
активным и плодотворным. 
Делегаты дополнили отчет
ный доклад ценными предло
жениями, и тем самым их 
выступления как бы слились 
воедино с докладом ЦК. 

И если все выступавшие 
делегаты одобряли отчетный 
доклад, политическую линию 
и практическую деятельность 
Центрального Комитета пар
тии и намеченную как внут
реннюю, так и внешнюю по
литику на будущее, то мы 
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ПОБЕДИТЕЛИ ПРЕДСЪЕЗДОВСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 
• Исполнительный комитет районного Совета 

депутатов трудящихся и районный комитет 
профсоюза работников сельского хозяйства и 
заготовок рассмотрели итоги социалистического 
соревнования колхозов и совхозов района в пе
риод подготовки к X X I V съезду КПСС. 

На предсъездовской трудовой вахте особенно 
упорно поработал коллектив Денисовского сов
хоза. В первом квартале животноводы хозяйст
ва брали обязательство сдать государству 3 400 
центнеров мяса. Эти наметки перевыполнены. 
Государству отправлено 4175 центнеров мяса. 
Молока совхоз обязался отправить государству 
6 600 центнеров. Сдано на 220 центнеров больше. 

За достижение наиболее высоких показателе:) 
в производстве мяса и молока в первом кварта , 
ле 1971 года и продаже их государству 
исполком райсовета и райком профсоюза 
работников с е л ь с к о г о х о з я й с т в а н 
заготовок при с у д и л и Д е н и с о в с к о м у 
совхозу (директор С. С. Никитин, секретарь 
парткома А. Е. Гаврилов, председатель рабочко
ма В. И. Щенев) первое место. Переходящее 
Красное знамя исполкома райсовета и райкома 
профсоюза оставлено в совхозе. Коллектив хо
зяйства награжден Почетней грамотой. 

Второе место в социалистическом соревнова
нии за достойную встречу X X I V съезда КПСС 

среди хозяйств района занял колхоз «Искра» 
(председатель Ю. С. Слсбодчиков, секретарь 
парткома Ю. А. Красавцев, председатель мест
кома Г. П. Иванов). Социалистическими обяза
тельствами, принятыми на первый квартал, бы
ло предусмотрено продать государству 915 цент
неров мяса и 3 800 центнеров молока. Молока н 
мяса за три месяца колхоз отправил государст
ву значительно больше. Обязательство по про
даже мяса перевыполнено на 130 центнеров, по 
продаже молока—150 центнеров. За высокие до
стижения в соревновании колхозу «Искра» при
сужден переходящий Красный вымпел. Коллек
тив хозяйства награжден Почетной грамотой. 



Д С И Ы Т П И М К Ц 

(Окончание. Начало на 1 стр.). 
вправе рассматривать это как 
мнение всей нашей ленинской 
партии, заявил оратор. 

К сказанному можно доба
вить, отметил далее тов. 
Брежнев, что с голосом деле
гатов съезда сливается голос 
всего советского народа. На 
имя съезда и ЦК уже после 
открытия съезда поступило 
свыше 250 тысяч писем и те
леграмм коммунистов и бес
партийных. 

Л. И. Брежнев заявил, что 
добрые слова советских лю
дей, активная поддержка 
ими политики партии, их ж и 
вая заинтересованность в де
лах партии — все это вооду
шевляет нас, придает новые 
силы и энергию, еще более 
укрепляет нашу уверенность 
в том, что мы идем правиль
ной дорогой. 

В заключение хотелось бы 
еще раз подчеркнуть тог 
главный вывод, который вы
текает из всего хода обсуж
дения отчетного доклада ЦК, 
сказал Л. И. Брежнев. Этот 
вывод заключается в том, 
что сегодня в нашей партии 
более чем когда-либо царят 
единство и сплоченность, тот 
дух действительно дружной 
работы, к которому так нас
тойчиво призывал В. И. Ле 
нин и который делает нашу 
партию могучей и -непобеди
мой. Верные ленинскому за
вету, мы будем и впредь бе
режно хранить и постоянно 
укреплять это единство на
ших партийных рядов! 

По отчетному докладу Цен
трального Комитета КПСС 
съезд единогласно принял по
становление, в котором цели-

XXIV СЪЕЗД КПСС 
ком и полностью одобрил по
литическую линию и практи
ческую деятельность Цент
рального Комитета КПСС. 
Одобрены предложения и. вы
воды; содержащиеся в отчет
ном докладе Центрального 
Комитета КПСС. 

Съезд избрал комиссию по 
подготовке проекта резолю
ции X X I V съезда КПСС по 
отчетному докладу ЦК КПСС 
в составе 150 человек под 
председательством тов. Л. И. 
Брежнева. Единогласно ут
вержден отчет Центральной 
ревизионной комиссии КПСС. 

6 апреля съезд продолжал 
работу. 

МОСКВА. (ТАСС). С чувст
вом высокой ответственности, 
требовательности к себе и то
варищам обсуждали делегаты 
X X I V съезда партии отчет
ный доклад Центрального Ко
митета КПСС, с которым вы
ступил Генеральный секре
тарь ЦК тов. Л. И. Брежнев, 
отчетный доклад Центральной 
ревизионной комиссии КПСС. 

Единодушное одобрение по
литической линии и практи
ческой деятельности Цент
рального Комитета КПСС, на
шедшее отражение в постано
влении X X I V съезда КПСС, с 
новой силой продемонстриро
вало единство партийных ря
дов, преданность делу комму
низма. Это постановление вы
ражает горячую поддержку 
партией ленинского курса ЦК 
и его Политбюро. ? 

Глубокий интерес в стране 

и за рубежом вызвало заклю
чительное слово Генерально
го секретаря ЦК КПСС тов. 
Л. И. Брежнева. 

6 апреля на очередном за
седании делегаты перешли к 
рассмотрению третьего вопро
са порядка дня съезда. 

С докладом — Директивы 
X X I V съезда КПСС по пяти
летнему плану развития на
родного хозяйства СССР на 
1971—1975 годы выступил 
Председатель Совета Минист 
ров СССР тов. А. I I . Косыгин, 
горячо встреченный делегата
ми п гостями съезда. 

Доклад был выслушан с 
большим вниманием и неод
нократно прерывался аплоди
сментами. 

Затем началось обсуждение 
доклада. Выступая с речами 
на съезде, ораторы с удовлет
ворением отмечают, что глав
ная задача нынешней пяти
летки, как это сформулирова
но в докладе А. Н. Косыгина, 
состоит в том, чтобы обеспе
чить значительный подъем 
материального и культурного 
уровня жизни народа на осно
ве высоких темпов развития 
социалистического производ
ства, повышения его эффек
тивности, научно-техническо
го прогресса и ускорения 
роста производительности 
т # д а . 

В девятом пятилетии будет 
сделан крупный шаг по пути 
реализации достижений науч
но-технической революции, 
которая открывает возможно

сти радикального преобразо
вания методов производства, 
создания принципиально но
вых высокопроизводитель
ных орудий труда, прогрес
сивных материалов, вызывает 
к жизни новые отрасли, обес
печивает невиданные ранее 
возможности повышения эф
фективности всей производст
венной деятельности. 

Выступивший на вечернем 
заседании съезда Председа
тель Совета Министров УССР 
тов. В. В. Щербицкий сказал, 
что разработанная под руко
водством Центрального Ко
митета партии научно обо
снованная программа даль
нейшего развития экономики 
страны и существенного по
вышения жизненного уровня 
народа нашла повсеместно 
полное одобрение и поддерж-

,ку . Важной особенностью 
проекта Директив является 
то, что в нем предусмотрено 
планомерное и пропорцио
нальное развитие народного 
хозяйства всех союзных рес
публик. 

Новая пятилетка открыва
ет широкие перспективы и 
перед Украиной, заявил ора
тор. Предусматриваются в ы 
сокие темпы роста промыш
ленного и сельскохозяйст
венного производства, произ
водительности труда, .намече
на обширная программа ка
питального строительства. В 
республике сейчас разраба-
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тываются конкретные- меро
приятия с таким расчетом, 
чтобы у ж е в первом году пя
тилетки создать необходимые 
предпосылки для выполнения 
пятилетнего плана. 

От имени делегатов Ком
мунистической партии Укра
ины тов. В. В. Щербицкий 
внес предложение утвердить 
проект Директив X X I V съе*-
да КПСС по пятилетнему пла
ну развития народного хозяй
ства СССР на 1971 — 1975 го
ды. 

Новая пятилетка, заявил 
первый секретарь Саратов
ского обкома партии тов, 
А. И. Шибаев, явится в а ж 
ным шагом в развитии всех 
отраслей народного хозяйст
ва- области. Достаточно ска
зать, что только прирост при
мышленной продукции будет 
превышать весь выпуск ее в 
1960 году. 

Тов. А. И. Шибаев отметил, 
что без прочной сельскохо
зяйственной базы невозмож
но никакое хозяйственное 
строительство. Он подробно 
остановился на задачах кол
хозов и совхозов области в 
новой пятилетке. 

На съезде продолжаются 
выступления представителей 
братских партий. Ораторы от
мечают ту большую роль, ко
торую играет КПСС в спло
чении рядов международного 
коммунистического движения, 
в борьбе за мир и светлое бу
дущее человечества, против 
сил империализма и реакции. 

7 апреля X X I V съезд КПСС 
продолжал работу. 
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СЕССИЯ 
РАЙОННОГО 

СОВЕТА 
7 апреля в зале заседаний До

ма Советов состоялась XIII сес
сия районного Совета депутатов 
трудящихся, на которой был об
сужден вопрос о готовности хо
зяйств района к весеннему севу. 
С докладом выступил начальник 
районного управления сельского 
хозяйства тов. КАДАЧ Н. М. 

8 прениях по докладу выступи
ли тт. КРЮКОВ В. М. — глав
ный инженер райсельхозуправле-
ния, АСТАФЬЕВ Ф. И. — управ
ляющий Курайским отделением 
«Сельхозтехники», -БОЛДЫРЕВ 
В. Д. — главный агроном Дени
совского совхоза, ГАПОНЕНКО 
Г. Т. — первый секретарь райкома 
КПСС, ЗЕНЮК П. А. — предсе
датель колхоза «Заря коммуниз
ма», АСТАФЬЕВ Ф. С. — глав
ный агроном райсельхозуправле-
ния, ПИВКО И. И. — председа
тель колхоза «Россия», ИВАНОВ 
В. Д. — заместитель председателя 
колхоза «Красный маяк», ЧЕШУ-
ЕВ М. А. — директор автопред
приятия, СКРИПАЧ ЕВ И. В. -
председатель райисполкома. 

На сессии был рассмотрен ор
ганизационный вопрос. Членом 
исполкома Дзержинского район
ного Совета депутатов трудящих
ся и заместителем председателя 
по сельскому хозяйству избран 

,тов. КАДАЧ Н. М. — начальник 
ра^сельхозуправления. Членом ис
полкома избран также тов. ГА
ПОНЕНКО Г. Т. — первый сек
ретарь райкома КПСС. 
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Супруги Егоровы — Елена 
Егоровна .и Анатолий Егорович --

ЩЕ - irfUrt на ферме крупного рогатого ско-
ЛШШг'Щь г а Чурюковской бригады колхоза 

«Искра» считаются мастерами 
ТШщ.' • Ц j своего дела. Они скотники уха-

''I- i -у Щ живакп >а молодняком старше 
«ц^ Щ , года. Задание по получению при 

I весов постоянно перевыполняют. 

ШЯкг у* «' / iTffltt Достой й трудовой полай.ж 

ШШк \- * ШШВшШ''' подготовили супруги Е. Е. и А. Е. 
Егоровы XXIV съезду КПС< 

ptHwO*4-fj***' *<• * я^ЩЩРг* Квартальный план и обязательсг-
^ga|g***' • ^ ^ Ш - 1!" п 0 получению привесов очи 

выполнили досрочно. По итогам 
Р^'111ш социалистического соревнования в 

честь съезда партии им присужде-j 
" но в бригаде одно из первых 

' • i 
На снимке: супруги Егоровы на 

- ферме. 
Фото В. СТРЕПЕТКОВА. 

ЮЯВЯШВШЯЯЯВВЮВЙШ 

УДАРНАЯ ВАХТА ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
ШЕЛОМКИ. (По телефону). 

Отчетный доклад Централь
ного Комитета X X I V съезду 
КПСС, с которым выступил 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС тов Л И. Брежнев, вни
мательно — раздел за разде
лом — перечитывают рабочие 
центральной' ремонтной мас
терской совхоза. С большим 
удовлетворАшем они встрети
ли сообщение о том, что сель
ское хозяйство получит в де
вятой пятилетке намного 
больше тракторов, комбайнов, 

автомашин и другой сельско
хозяйственной техники, мине
ральных удобрений и различ
ных других химических 
средств, оборудования для 
животноводческих ферм, что 
по линии государства и кол
хозов за пятилетку в сельское 
хозяйство будет вложено око
ло 129 миллиардов рублей, то 
есть столько же, как за две 
предыдущие пятилетки, вмес
те взятые. 

Действительно, рост благо
состояния народа — высшая 

цель экономической политики 
партии. Дальнейший подъем 
сельского хозяйства, наращи
вание его промышленной мо
щности — все это направлено 
на благо трудящихся, на бла
го советского народа. 

Знакомясь с материалами 
съезда партии, рабочие мас
терской коммунисты Б. П. 
Зверев, Е М. Горбатенко, С Т . 
Новиков заявили, что будет 
именно так, как наметила пар
тия. Но для выполнения за
дач, поставленных партией в 

девятой пятилетке, надо рабо
тать еще более продуктивно, 
крепить дисциплину труда. 

В эти дни, когда делегаты 
съезда обсуждают в Кремлёв
ском Дворце съездов насущ
ные Задачи партии и страны, 
рабочие решили трудиться 
только по-ударному. В кол-'1 

лективе центральной ремонт
ной мастерской совхоза про
должается ударная трудовая 
вахта в честь X X I V съезда 
КПСС. 

Н. ОКЛАДНИКОВ, 
секретарь парткома 

Шеломковского совхоза. 
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ВО ИМЯ ЧЕЛОВЕКА, 
НА БЛАГО РОДИНЫ 

дение к повышению эффек
тивности общественного про
изводства, стремление порадо
вать Родину новыми трудовы
ми успехами. Доярки и скот
ники дойных гуртов значи
тельно перевыполнили приня
тые обязательства. 

Абубакир Нигматулин — 
колхозник Таловской бри
гады колхоза «Заря комму
низма», один из лучших 
механизаторов хозяйства. 
Что ни год, на своем трак
торе он добивается высокой 
выработки. В прошлом го
ду, например, она состави
ла 1 321 гектар мягкой па
хоты. 

Какую бы работу ни вы
полнял Абубакир Нигмату
лин, он делает ее с душой. 
В дни подготовки к X X I V 
съезду КПСС ему было по
ручено удобрение полей. С 
заданием механизатор ус
пешно справился, дневную 
норму вывозки перегноя 
значительно перевыпол
нял. По-ударному труди г-
ся тракторист Нигматулин 
и сейчас, в дни работы 
съезда партии. 

На снимке: тракторист 
Абубакир Нигматулин. 

Фото В. СТРЕПЕТКОВА. 

СИЛА СОРЕВНОВАНИЯ 
Разрабатывая условия со

циалистического соревнования 
за достойную встречу X X I V 
съезда КПСС, партком, рабоч
ком и администрация совхоза 
учли решение рабочих на 
предсъездовской трудовой ва
хте трудиться только по-удар
ному, добиваться высокой вы
работки. 

В условиях соревнования 
прошлого года было предус
мотрено, что доярка, получив
шая в первом квартале 630 
килограммов молока от коро
вы, удостаивается первого 
места и первой премии. Такой 
показатель для ударной тру
довой вахты уже был не ха
рактерен.' 

Нынче и кормовая база за
метно улучшилась, и в кол
лективах царит высокий тру
довой и политический подъем. 
После кропотливых расчетов 
и деловых обсуждений, раз-

ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ ПАРТИИ 
А 

АЛЕКСАНДРО-ЕРША. (По 
телефону). Центральный Ко
митет КПСС в качестве глав
ной задачи девятой пятилетки 
выдвинул существенное по
вышение благосостояния тру
дящихся нашей страны. Раз 
делы Отчетного доклада ЦК 
КПСС X X I V съезд>% в кото
рых говорится о высшей цели 
экономической политики пар
тии, горячо обсуждаются сре
ди колхозников. 

Колхозный шофер Иван Се-
востьянович Авхименя на по
роге пенсионного возраста. 
«Меня особенно тронула забо
та партии обо мне, рядовом 
труженике. Генеральный сек
ретарь ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнев сказал, что предус
матривается дальнейшее уве
личение денежных доходов 
трудящихся, в том числе й 
колхозников. Теперь и на кол
хозников будет распространен 
порядок исчисления пенсий, 
установленный для рабочих и 
служащих, будут повышены 
минимальные размеры пен
сий», — говорит он. 

Взволнованные слова глубо
кой признательности и благо
дарности партии за забо
ту о простых людях 
можно слышать в эти 
дни от многих колхозников и 
колхозниц. Все они внима
тельно следят за работой 
X X I V съезда КПСС. 

С приближением весенних 
полевых работ у колхозников 
стало больше хлопот. Меха
низаторы еще и еще раз про
веряют технику, на складах, 
где хранится семенное зерно, 
стало людно—колхозники го
товят его к севу. В первом го
ду-новой пятилетки они реши
ли собрать не менее 18 цент
неров зерна с гектара, и сей
час во всех бригадах идут 
подготовительные работы-

Среди земледельцев и ж и 
вотноводов колхоза разверну
то социалистическое соревно
вание за успешное выполне
ние обязательств первого года 
новой пятилетки. 

Ю. КРАСАВЦЕВ, 
секретарь парткома 

колхоза «Искра». 

личных предложении оыли 
утверждены окончательные 
условия соревнования. Первое 
место решено было присуж
дать -доярке, надоившей в пер
вом квартале не менее. 720 ки
лограммов молока в среднем 
от каждой коровы своей груп
пы. Если доярка за три меся
ца получит не менее 675 кило
граммов молока от коровы, 
она удостаивается второго 
места в соревновании и вто
рой премии. Показатель для 
третьего места — 600 кило
граммов. 

Прошло три месяца, в тече
ние которых в дойных гуртах 
всех отделений совхоза шла 
хлорная борьба за то, чтобы 
встретить X X I V съезд КПСС 
достойными трудовыми по
дарками. Отрадно сообщить, 
что в социалистическом сорев
новании проявились лучшие 
черты наших людей—стрем-

Бот результат раооты кол
лектива фермы Топольского 
отделения. Здесь в первом 
квартале средний удой моло
ка от коровы составил 660 ки
лограммов. Хорошее достиже
ние. Однако по итогам сорев
нования топольцы могут рас
считывать лишь на четвертое 
место в совхозе. Другие кол
лективы добились еще более 
высоких показателей. 

На ферме Денисовского от
деления 249 фуражных коров. 
От каждой из них в первом 
квартале надоено по 717 кило
граммов молока. Если судить 
по условиям соревнования, 
почти каждая доярка здесь 
может претендовать на первое 
место. 

По результатам трех меся
цев второе и третье места за
няли коллективы ферм Конд
ратьевского и Колонского от
делений. Надои здесь состави

ли 687 и 684 килограмма мо
лока от коровы. 

Личное первенство в социа
листическом соревновании 
среди мастеров машинного до
ения коров завоевала в совхо
зе Клавдия Кузьминична 
Ширко (Колонское отделе
ние). Она получила в первом 
квартале от каждой из 26 ко
ров своей группы по 884 ки
лограмма молока, значитель
но перевыполнила свое пред
съездовское обязательство. 
Мы гордимся достижением 
мастера животноводства вто
рого класса Виктории Степа
новны Владимировой (Дени
совское отделение). По 861 ки
лограмму молока надоила она 
от каждой коровы своей груп
пы за три месяца. 

Упорно и умело поработали 
по повышению продуктивнос
ти коров и также стали побе
дителями в социалистическом 
соревновании за достойную 
встречу X X I V съезда КПСС 
доярки А. Ф. Шатрова, Е. М. 
Шатрова (Колонское отделе
ние), А. К. Ряполова, В. М. Те
рехова (Топольское отделе
ние. От 800 до 853 килограм

мов молока надоили они с на
чала года. 

А. ХВОРОСТЯННИКОВ, 
наш внештатный корр. 

Денисовский совхоз. 
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МНОГОЕ СДЕЛАНО МЕ
ХАНИЗАТОРАМИ РАЙО
НА ПО ПОДГОТОВКЕ 
ТЕХНИКИ К ВЕСЕННЕ-
ПОЛЕВЫМ РАБОТАМ. I I 
ВСЕ Ж Е ХОД РЕМОНТА 
ВЫЗЫВАЕТ ТРЕВОГУ, 
ЕГО ТЕМПЫ МОГУТ 
Б Ы Т Ь БОЛЕЕ ВЫСОКИ
МИ. 

Апрель для земледельцев 
Сибири — начало весенне-по-
севной кампании, которую от
личают высокий накал и сжа
тые сроки выполнения всех 
работ. Это требует от хлебо
робов большой ответственно
сти еще в период подготовки 
тракторов и сельхозинвента-
ря. Ремонт, произведенный на 
авось, наспех, в горячее время 
обернется простоями агрега
тов на полях, что в конечном 
итоге скажется на урожае 

Хозяйства района по плану 
к началу весенне-полевых ра
бот должны отремонтировать 
285 тракторов. К 25 марта па 
линейку готовности было по» 
ставлено 273 трактора, по 
состоянию на 2 апреля — 277. 
План ремонта выполнен на 
92,7 процента. Лучше других 
готовят технику к посевной 
механизаторы совхоза имени 
Дзержинского и колхоза 
«Красный маяк». Так в «Крас
ном маяке» задание по ремон
ту выполнено на 2 апреля на 
126,4 процента, отремонтиро
вано 43 трактора, в том числе 
шесть марки «Т-4». Почти 
полностью отремонтирован 
тракторный парк и в совхозе 
имени Дзержинского—на 90.4 
процента. Здесь готовы также 
все плуги и сеялки. Всего же 
по району из 273 плугов от
ремонтированы на 2 апреля 
270. а из 336 сеялок — 313. 

Ремонт тракторов в хозяй
ствах района сдерживается 
из-за отсутствия запасных 
частей к гусеничным маши
нам: звеньев гусениц и опор
ных катков. Так в Шеломков . 

ВЕСНА ТОРОПИТ 
ском совхозе не хватает С ком
плектов гусениц и 120 опор
ных катков, в Денисовском — 
5 комплектов гусениц и 100 
опорных катков, столько ж е в 
совхозе имени Дзержинского. 
Для завершения ремонта в 
Курайском отделении «Сель
хозтехники» не хватает 10 
комплектов гусениц и 210 
опорных катков. Из-за полом
ки двигателей АМ-41 в кол
хозе «Россия» неисправны два 
трактора ДТ-75М. 

Ремонт прицепного инвен
таря успешно идет в Денисов
ском и имени Дзержинского 
совхозах. Так, на 25 марта в 
этих хозяйствах на линейку 
готовности были поставлены 
все имеющиеся кз'льтиваторы, 
бороны, лущильники и сцен
ки. Еще в марте весь сельхоз-
инвентарь в Топольском от-
кормсовхозе также был готов 
к выходу в поле. 

Но есть и такие тревожные 
факты, когда прицепные ору
дия, числящиеся отремонти
рованными, фактически к вы
ходу в поле не готовы. 

На день проверки в боль
шинстве хозяйств в отремон
тированных плугах не оказа
лось полевых досок., плуги не 
были отрегулированы непра
вильно установлено сопряже
ние «лемех—отвал», в зерно
вых сеялках не установлены 
междурядья между сошника
ми, не выравнены штанги• 

До 25 марта не приступали 
к ремонту кукурузных сеялок 
в колхозах «Красный маяк», 
«Искра» и «Россия». В послед
нем хозяйстве с ремонтом 
прицепного инвентаря сложи
лось особенно тревожное по
ложение. Здесь еще на 2 апре
ля не был закончен ремонт 
сеялок, на 25 марта — плугов. 
Часть их была к тому же раз

укомплектована. Дисковые 
лущильники подготовлены с 
дефектами, а девять требуют 
повторного ремонта. Долгое 
время здесь не производился 
ремонт культиваторов, а ис
правные не были отрегулиро
ваны. В. хозяйстве по сущест
ву никто не следит за качест
вом подготовки техники. Это 
привело к тому, что во второй 
бригаде ухитрились поставить 
на линейку готовности 28 ко
мплектов неотремонтирован-
ных борон: у них не были от
тянуты и закреплены зубья. 
Плохо обстоит дело и в кол
хозе «Заря коммунизма». Ме
дленно ведут ремонт кукуруз
ных сеялок в Шеломковско т 
и Денисовском совхозах. 

На 25 марта в хозяйствах 
района был гидрофицирован 
41 сеятельный агрегат. До на
чала полевых работ планиро
валось перевести на гидравли
ческое и механическое управ
ление 80 процентов от общего 
количества всех сеялок. Со
вершенно не занимаются воп
росами их гидрофикации и 
механизации в колхозах 
«Красный маяк». «Заря ком
мунизма», совхозах Денисов
ском и Топольском откормоч
ном. 

Посевная страда не за гора
ми. Нужно приложить все си
лы, чтобы в оставшееся вре
мя полностью подготовить к 
горячей страде машины „ ч 
прицепной инвентарь. Судьба 
будущего урожая закладыва
ется уже сейчас. Битва за не
го идет пока в мастерских. И 
ответственность за ее исход 
лежит на ремонтниках-

В. КРЮКОВ, 
главный инженер 

районного управления 
сельского хозяйства. 
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\ Вадим К О Ж Е В Н И К О В Рас сказ 

(СЕВЕРНОЕ СИЯНИЕ 
— II правильно делаете. Если без капитальной 

закуски, хуже пег вреда для организма. — Ген
надий Фомич смутился, пояснил: — Вообще-то я 
тут сухой закон строго установил — за моло
дежь ответственный. Нет, нет прошу, для гоегя 
полная демократия. — Оживленно посоветовал; 
— Рекомендую огурчик свеженький, тюменский, 
из теплиц. Чистый витамин. Я тут за овощной 
рацион сильно боролся двух снабженцев прогнал, 
беспощадно уволил. Кто работает, тот и делика
тес ест — такой у меня лозунг. Флотский борщ 
самолично научил повара готовить. Давилку 
приобрели. За обедом каждому двести граммов 
овощного или фруктового сока, по желанию, что
бы все было культурнеиько! 

— Да — протяжно произнес лектор, — у вас 
здесь просто оазис. 

— Стараемся, только вот иногда природа ба
луется. До вашего приезда сколько диен черная 
пурга буйствовала! Весь снег с земляным покро
вом сдуло начисто, и метет, метет-со страшной 
силой. Хуже штормяги десятибалльной в морс. 
Все фары прожектора грязью залепило. Бродим 
днем, как все равно во мраке ночи. А стужа не 
то что жжет, с ветром насквозь тело прошибает 
— навылет. Машины черными сугробами завали
вает. Механизмы забило все равно как песком в 
Африке — отказывают. Ну прямо-таки кошмар 
— девятый вал. 

Траншеи копаем, а их тут же черная пурга по
гребает. Люди придут с работы словно в грязи 
вываленные. В банё-вагончике стекла повышиб.и, 
не размоешься — сквозняк. 

А ведь план давать надо. 
Как на флоте. Буря не буря, а свой курс держи. 
— Погода действительно не всегда благоприят

ствует человеку, — безучастно произнес лектор. 

— Не то слово — возразил Геннадий Фомич. 
— Безнаказанно хулиганит, и, заметьте, от нау
ки управы пока на нее нет. Хожу я на ощупь по 
трассе, где даже па карачках следую, с одного 
агрегата па другой лазаю. На погоду, конечно, 
.просто все с себя сваливать. А надо поперек нее 
что-то основательное возразить — впечатляющее. 
Ребята, как кочегары на старых судах, все в гря
зи замазанные. Погреют руки у паяльной лампы 
— и снова на машину. 

А ты попробуй с трубоукладчиком, например, 
справиться когда поднятую трубу на стреле вет
ром мотает, будто она не стальная, а картошин. 

Можно, конечно по случаю черной бури всех с 
трассы хнять. Производительность труда все рач-

|| но при данной обстановке незначительная. И от-
р ветствешюсть с меня спадет, если кто помор ;-
и знтся. Но ведь соображаю — у каждого из них 

тут биография делается. И не для справки, а для 
уважительного к себе самосознания. 

Выходит, в этот момент нельзя их геройстза 
лишить. А ведь мне за это их геройство в случае 
чего могут влепить по первое число, кроме пере
жога горючего возможного повреждения техники, 
не исключено, вмятнпы па трубах, все в графу 
попадет — убыток. Значит, летят премиальные. 
Ну, я им разъясняю с точки зрения хозяйст
венника. Простоя за нами не будет, поскольку 
стихия. Может пошабашим? 

Слушают вежливо, уходить — ни в какую. Я 
уже себя последними словами клеймлю — знаете 
за что? — за треплнвость. Как-то в столовке с 
ними, засиделся № для разговора выдал, как вы
возил раненых десантников па гражданском ка
тере, тоже зимой в штормягу. 

Катер волной окатывает и тут же вода в л-.д. 
на палубе на бортах каменевает. Такой габарит 
ледяной нарастает, что посуда паша, как самих:; (-
ный айсберг выглядит. Бултыхаемся, будто не на 
суденышке а на сплошной льдине плывем. Толь
ко льдина не тонет, а посуда тонет. 

Мы, экипаж привязались концами н топорам л, 
ломами глыбы льда с палубных построек, с бор
тов сбиваем. Сами насквозь мокрые и тоже обле
денели. А рубать лед надо. Катерок так отяже-

(Продолжение. Начало в №Л» 38—39). 

лел, что из-под волны уже еле вылезает, 
удивляемся что на плаву остаемся. Так больше $! 

I 
Сами ^ 

двух суток м рубили лед. Словно какие шахтеры 
что ли которые из-под обвала спасались. 

Но раненых все же доставили выжившими, на, 
тоже вместе с ними в госпиталь уволокли, как об
мороженных. 

Ну, ребята слушали меня тогда в столовке п. 
видать, свое самолюбие при себе сдерживали 
началась черпая пурга_ они же меня на место по 
ставили. Не пожелали рабочие места покинуть 
хоть ты тут что... 

Лектор тоскливо поморщился и согласился: 

1 

I —Вы правы, у молодежи есть этакое рвение к й 
самопожертвованию как бы вызов нам, старшим, g 

— Именно, — одобрительно кивнул Колесов. — 4 
Если прикинуть хладнокровно, людей спасти—эго И 
только нормальный долг, человеческая обязан- 0 

плана не б 
допустить в данной обстановке — это высокий 4 
идейный фактор, доказательство: в верных руках Й 

-горесг- Я 

ность. Но пот простоя техники срыва 

наше будущее держится. 
— Вот только со своей не мог сладить, -

но признался Колесов.— С дочерью то есть. Я 
ловек сильно зарабатывающий, мог ей любое са- % 
мое высшее образование безо всяких стипендий 
обеспечить, только учись возвышайся. Не пожёла 
ла. На полюсную зимовку поварихой нанялась 
Там и замуж за гидролога вышла. На льдине ^ 
свадьбу справили, без присутствия и одобрения ^ 
родителей. Это же самоуправство! ^ 

—У меня( знаете ли сын, такие тоже надел-;ды ^ 
на него возлагал... — тихо сказал лектор. 

—А к молодежи подход нужен, 
живо перебил Колесов.—А какой? Вот, пожалуй 
CTaj подчеркиваю сразу, суровость природы, труд
ности, то, что в мировой строительной практике ни
чего подобного не было, нажимаю на энтузиазм, 
поскольку сразу всех нормальным бытом не обес
печишь. Пользуюсь романтикой—ставлю па труд
ные участки, чтобы убедить фактически: работа 
здесь—подвиг. Затем уже подвожу по мере воз- ^ 
можности нормальную бытовую базу. Из балков 4 
вселяю в вагончики с полной коммунальной обеду- р 
гой. Организую лыжные соревнования, подледный б 
лов> всякую самодеятельность. Ну, ясно, курсы по 0 
повышению квалификации. Телевизор через «Орбп- ^ 
ту» смотрим коллективно. J 
. Кроме того, соображаю, чтобы девчата 
ном объекте не скапливались. Рассредоточиваю, в 

обустроить. я 
с какой девушкой б 

IX 4 
ст 4 

Молодежи надо и семейную жизнь 
Замечу, скажем какой парен! 
чаще на собрании рядом садится, вызову, наме 
каю: мол для семейных есть возможность само 
стоятельную жилплощадь выделить в полвагоня 
Значит, не упускай и девушку, и помещение. . 

Конечно, по производственной линии я для них 
—авторитет а вот в разговорах, в беседах, ту 
тянуться приходится: начитанные, 
черти, такие грамотные деваться некуда. 

Лектор сказал, разглядывая свои руки: 
—Мне тоже приходилось с моим Сергеем 

принципиальным проблемам пауки много и горя 
спорить, даже ссорились... 

—А как же( бывает,—подхватил Колесов. 
каждом комсомольском собрании не только до В 
конца повестки высиживаю, но еще после на все 4 

Поль- 4 

насмешенные, Й I 

непредусмотренные вопросы надо ответить, 
зуюсь для разъяснения местными фактами 

тированном виде буровую на,новую точку достал- > 
1ять. Сколько людей на это дело бросали! А те- 4 

машинист в целостном виде В 

Кому как а Анне Иосифовне очень нравится ее работа. Она — 
начальник почтового отделения связи в поселке Новом. Довольна 
А. И. Шмидт и коллективом, которым руководит. Начальник район
ного узла связи В. И. Лазунько говорит: «Не имеем мы претензий 
к работникам связи из Нового. И со стороны жителей поселка 
нареканий на плохую работу этого отделения тоже нет». 

Да и какие могут быть претензии, если здесь всегда учитываются 
все запросы новинцев. Не всегда у хозяйки найдется время, на
пример сходить на почту за конвертами или открытками. На по
мощь придут почтальоны. Разнося почту, они предложат вам то, 
что нужно. Если нет в магазине школьных принадлежностей, их 
вы можете приобрести в отделении связи. 

Ежемесячно перевыполняется здесь план по всем почтовым one 
рациям. В четвертом квартале 1970 года отделение связи в социа 
листическом соревновании заняло в районе первое место. Коллек-
п|ву вручена денежная премия. Радуют успехи и в этом году. К 25 
марта месячный план был выполнен на 101 процент. 

Фотография А. И. Шмидт уже несколько лет не сходит с Доски 
почета при районном узле связи. Анне Иосифовне присвоено звание 
ударника коммунистического труда. 

На снимке: начальник Новинского отделения связи А. И. Шмидт. 

Фото В. СТРЕПЕТКОВА. 

Редактор А. Ф. ФИЛЬКИН. 

I IА Г О Л У Б Ы Х 
Э К Р А Н А Х 

8 апреля 

Из Москвы: 
17.10—Телевизионный художест

венный фильм «Секретарь партко
ма». 1-я серия. 18.20—«На XXIV 
съезде КПСС». 18.45—«Секретарь 
парткома». 2-я серия. 

Из Красноярска: 
20.00—«Вчера сегодня, завтра». 

21.15—«По страницам литератур
ных журналов». Телевизионный об-
зор. 20.55—Кинохроника. 21.05 — 
Концерт инструментальной музы
ки. 

Из Москвы: 
21.45—Киноочерк .22.00-

перь буровую вышку машинич в « ы л ш и » » » » » ^ 

на воздушной подушке передвигает по пересечен- ^ 
ной местности, без дороги, аж только 
рем летит. 

[Ы.1Ь вит- 4 

Вот выходит, какое главное направление нашей ^ 
идеологии в смысле техники. Значит, луноходом 4 
это же самое мы и доказываем. Техника—героизм / 
ума. ^ 4 

—Ну что ж остроумно,—одобрительно отозвал
ся лектор. 

(Окончание следует). 

ник XXIV съезда КПСС». 22.15 — 
Стихи Я. Смелякова. 2-3.00 — Кон 
церт. Трансляция из Кремлевского 
Дворца съездов. 00.15-^«На XXIV 
съезде КПСС». 00.45—Продолже
ние концерта. 

9 апреля 

Из Москвы: 
15.00—Новости. 15.05—Для де

тей. Мультфильм. 15.20— «Поиск» 
Ведет передачу писатель С. Смир
нов. 16.05 — Чемпионат СССР по 
футболу: «Динамо» (Тб.) — «Тор
педо» (М). 2-й тайм. 17.00 — «На 
XXIV съезде КПСС». По оконча
нии концерт. 

Из Красноярска: 

20.30 — «День за днем». Инфор
мационный дневник. 21.05 — «Экс
перимент в действии». Передача 
редакции сельского хозяйстп. 
21.35 — Телевизионный музыкаль
ный фильм «Вёсенние ритмы». 

Из Москвы: 

22.00—«На XXIV съезде КПСС». 
23.00—«Посол Советского Союза». 
Художественный фильм. 00.30 — 
«На XXIV съезде КПСС». Инфор
мационная программа «Время». 

Кинотеатр 
«ЗАРЯ» 

8 апреля 
ЗАГОВОР ПОСЛОВ 

Начало в 4-40t 6-30, 8-30 ч. 

9 апреля 
ПОСЛЕДНЯЯ РЕЛИКВИЯ 
Начало в 4-40, 6-30, 8-30 ч. 

4 * 
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